
 

 
 
 

 
 

 
 
                                                                                                               Porto Rafael, 01.08.2021 

 

 

Carissimi,  

 

ritengo assolutamente opportuno inviarVi il “parere legale” espresso dall’avvocato Vincenzo 

Ruggiero ed a noi inviato in nome e per conto del nostro Collegio di Difesa. 

 

La “eccentrica iniziativa del Comune di Palau” così definita nel “parere legale” di cui sopra va 

analizzata con particolare attenzione dai Consorziati perchè al di là di emotive interpretazioni si 

addivenga a corrette scelte nell’interesse del Consorzio. 

 

É un momento di particolare importanza dove si sta definendo una controversia che potrà avere per 

il Consorzio significative conseguenze e pertanto scegliere e seguire opportuni comportamenti 

giuridici riveste grande importanza. 

 

La lettura del documento che esprime il “parere legale” potrà dare a tutti Voi un’adeguata e corretta 

valutazione dello stato dei fatti. 

 

Noi, come Consorzio ribadiamo che difenderemo i diritti di tutti i Consorziati nelle opportune sedi 

cercando che la sentenza definitiva esprima decisioni che rispettino i diritti dei Consorziati e che 

evitino che Porto Rafael possa divenire un’area periferica di Palau. 

 

Ovviamente, e da sempre lo siamo, dichiariamo la nostra disponibilità a trattare con il Comune una 

tranzazione bonaria. 

Cosa questa, e desidero ripeterlo, che ho più volte richiesto al Sindaco, ricevendo solo rifiuti con la 

motivazione che non veniamo considerati soggetto giuridico da parte del Comune. 

 

Anche stavolta ritengo che la transazione debba essere presa, laddove possibile, in debita 

considerazione, ma nell’ambito di un confronto istituzionale tra l’Ente locale, il Consorzio di Porto 

Rafael e la società Anglo Italiana. 

 

Desidero concludere richiamando una considerazione espressa dall’avvocato Vincenzo Ruggiero nel 

suo parere legale laddove si precisa che la convocazione dei singoli lottizzanti “rivela ancora una 

volta la strategia della Pubblica Amministrazione finalizzata a delegittimare il Consorzio di Porto 

Rafael ed a “spaccarlo” al suo interno”. 

 

Vogliate gradire i miei migliori saluti,  

  

                                                                                                                

                                                                                                                       Il Presidente 

                                                                                                                        Nino Tatriele 


